



## La CHS ultima la reparación del dominio público hidráulico en la rambla de El Albuñón

La Confederación trabaja en adecuaciones del cauce, colocación de escolleras y relleno de cárcavas entre otras actuaciones

Estos trabajos están dentro de las obras de emergencia como consecuencia de la DANA de octubre de 2024

**15.septiembre.2025.-** La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ultima los trabajos de recuperación de varias zonas del dominio público hidráulico (DPH) en la rambla de El Albuñón, en el término municipal de Cartagena.

En concreto, las actuaciones llevadas a cabo en este punto del DPH comprenden desde desbroces en la zona de la desembocadura con la retirada de arrastres y cañas (encaminadas a la recuperación de la capacidad hidráulica) hasta la colocación de escollera en algunos puntos singulares una vez restituida la sección del cauce.

Además, se ha dispuesto a lo largo de la rambla el relleno de numerosas cárcavas. En las zonas con mayor erosión se ha rellenado y aportado material a modo de talud.

También se ha realizado la reparación de traviesas que se vieron afectadas por la DANA de octubre de 2024. Los trabajos de reparación de estas estructuras han seguido el siguiente proceso: preparación de superficies y relleno de zonas erosionadas, colocación de escollera y su posterior hormigonado. Esta solución es similar y complementaria a la ya empleada en otras traviesas reparadas en el pasado.

Asimismo, para poder circular con maquinaria por la rambla y evitar multitud de accesos se ha realizado un desbroce y retirada de sedimentos en el cauce entre los puntos de trabajo. Todo el material se ha aprovechado para el relleno de cárcavas, formación de taludes y preparación de traviesas.

El total de las actuaciones de la obra de emergencia para la reparación de los daños ocasionados en los cauces de la cuenca del Segura como consecuencia de la DANA de octubre de 2024. actuaciones en ramblas, términos municipales varios (Murcia y Almería) han tenido un presupuesto base de licitación de 1.545.000 euros.

Finalmente, indicar que esta actuación, forma parte junto a otras ocho, fueron declaradas de emergencia por la CHS, con un presupuesto global de 12.768.512,4 euros.